

令和6年度 主なご意見・ご提言と回答

NO.	受理日	ご意見内容	回答内容
1	5月下旬	<p>自治体によっては、生ごみ処理機に助成金が出るところがあるそうです。以前より夏場の暑さも増えていますし、砂川でも生ごみ処理機の購入に助成金を出すようにはなりませんでしょうか。ご検討宜しくお願い致します。</p>	<p>「生ごみ処理機購入に対する助成金を出すようにできないか」とのご質問ですが、多くの自治体では「生ごみ」を「燃やせるごみ」と混ぜて収集し、そのまま焼却するか埋め立てるかといった処分をしており、処理にかかる費用や負担の軽減のため、「生ごみ」を減らすための取り組みを行っています。</p> <p>一方、本市では「生ごみ」を分別・収集して、砂川地区保健衛生組合の中間処理施設「くるくる」でメタン発酵させ、その際に発生したガスで発電を行い、施設内で使用されています。この方法は購入する電気を減らすことにより、処理にかかる経費を下げ、市民の皆様の負担を減らす目的もあることから、資源となる「生ごみ」の量を減らす助成をすることについては難しい状況です。</p> <p>今後、ごみ処理の在り方や施設の維持管理などを考えていく必要があることから、いただいたご要望につきましては検討に当たって参考とさせていただきます。この度はご提案まことにありがとうございます。</p>